

Judith Prinz



Ich heiße Judith Prinz und lebe mit meinem Mann und meinen zwei Mädels in Lauingen.

Meine große Tochter Charlotte besucht die Klasse 5a (musischer Zweig) des Albertus-Gymnasiums.

Ich habe bereits Erfahrungen im Elternbeirat des Kindergartens und der Grundschule gesammelt und freue mich, jetzt auch hier im Elternbeirat des Albertus-Gymnasiums mitwirken zu können. Die Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schule für unsere Kinder finde ich sehr wichtig; nur gemeinsam kann man viel bewegen und bewirken.